

POLÍTICA CORPORATIVA DE REASENTAMIENTO

En Americas Mining Corporation respetamos y promovemos los derechos humanos de todos nuestros colaboradores y comunidades donde operamos en el marco legal de los países donde tenemos presencia.

Nos comprometemos a garantizar, en apego a las mejores prácticas y nuestra normativa interna, que cualquier proyecto que resulte en el reasentamiento de personas se lleve a cabo de manera ética, justa y transparente, minimizando los posibles impactos y mejorando las condiciones de vida de estas.

ESTAMOS COMPROMETIDOS A:

1. Diseñar esquemas alternativos del proyecto con la finalidad de explorar otros escenarios comercialmente posibles para evitar el reasentamiento de personas considerando los costos y beneficios ambientales, sociales y financieros.
2. Generar un plan para cada proyecto que requiera reasentamiento el cual contenga aspectos como: censo de población, bienes y activos afectados, línea base de condiciones socioeconómicas, programas de restablecimiento de los medios de subsistencia y gestión social, así como directrices para el monitoreo y evaluación de las actividades implementadas por la empresa.
3. Con cada plan y acción implementada por la empresa poner énfasis en:
 - Promover el derecho a un nivel de vida adecuado, el derecho a la vivienda y el derecho a un medio ambiente saludable de las comunidades.
 - Fomentar la participación constante y significativa de las comunidades afectadas en todas las etapas del proceso de reasentamiento, desde la planificación hasta la implementación y el seguimiento, incluyendo grupos vulnerables, por medio de canales transparentes, claros y culturalmente adecuados.
 - Implementar un mecanismo de quejas, consultas y aclaración de dudas, que sea accesible, confidencial, eficaz y con capacidad de brindar información oportuna.
 - Cumplir con las leyes, normas y disposiciones de reasentamiento que sean aplicables.

Todo el personal de Americas Mining Corporation (incluyendo a Southern Copper Corporation) y sus subsidiarias estarán sujetos a los presentes lineamientos y de nuestro Código de Ética, reafirmando la importancia de trabajar con responsabilidad, transparencia y pleno respeto por los derechos humanos.